

ETUDES DE LA MEDECINE VETERINAIRE dans la Province de Quebec POURQUOI

La profession vétérinaire s'adresse de préférence aux fils de cultivateurs

Si ce n'est que la campagne fournit au médecin-vétérinaire sa plus grande, sa meilleure clientèle.

Le rôle des médecins-vétérinaires est considérable et leur travail est très intéressant, car de grands progrès sont encore à réaliser pour améliorer l'élevage dans notre province, aussi bien que dans le reste du pays.

L'ÉCOLE VÉTÉRINAIRE DE MONTRÉAL, affiliée à l'Université de cette ville, par l'enseignement qu'elle donne, prépare les jeunes gens à la profession vétérinaire.

La durée des études est de deux ans pour ceux qui aspirent au titre de BACHELIER EN SCIENCE VÉTÉRINAIRE, et de quatre ans pour ceux qui veulent accomplir le cours complet de quatre ans en vue de l'obtention du diplôme de DOCTEUR EN MÉDECINE VÉTÉRINAIRE.

L'ÉCOLE DE MÉDECINE VÉTÉRINAIRE DE MONTRÉAL comprend dans son vaste programme d'études un COURS D'HYGIÈNE, où les moyens de prévention contre les maladies contagieuses, les bases du rationnement, les meilleurs systèmes de ventilation et de drainage des bâtiments, les divers modes de transport des animaux, ainsi que des méthodes de désinfection des écuries et étables contaminées, sont enseignés.

Un COURS D'APPRÉCIATION des animaux où il est traité de l'organisation des différents animaux domestiques, leur conformation extérieure, leurs aplombs, leurs proportions, leurs allures, la manière de reconnaître leur robe, leur âge, leur signalement, leurs qualités, leurs défauts et leurs aptitudes.

Un COURS DE MARÉCHALERIE pour faire mieux connaître la forge, l'application des fers, les diverses ferrures et spécialement celles qui sont destinées au soulagement des pieds malades ou défectueux.

Un COURS D'INSPECTION DES VIANDES donné en partie à l'École, en partie aux abattoirs de Montréal, cours qui a pour but de préparer les élèves à se présenter aux examens spéciaux du ministère de l'Agriculture d'Ottawa, AFIN D'OBTENIR LES POSTES D'INSPECTEUR DES BESTIAUX OU DES DENRÉES ALIMENTAIRES. On y étudie les maladies des animaux de boucherie et les méthodes d'inspection des viandes.

UN COURS DES MALADIES CONTAGIEUSES, qui comprend l'étude des maladies, les épidémies, ainsi que la recherche des moyens à prendre pour les éviter.

Enfin, UN COURS D'INSPECTION DU LAIT, organisé en vue de l'application des lois d'hygiène sanitaires provinciales et municipales. La santé des vaches laitières, la pureté du lait, sa valeur commerciale, les moyens de la déterminer en font l'objet. Les analyses chimiques et bactériologiques du lait sont faites au laboratoire.

Les candidatas aux études de la médecine-vétérinaire, qui n'ont pas pu prendre part à l'examen du 28 juin dernier, seront heureux d'apprendre que:

L'EXAMEN PRÉLIMINAIRE D'ADMISSION AURA LIEU LE 9 SEPTEMBRE, à 9 heures précises du matin, dans l'une des salles de l'École, 381, rue DeMontigny Est.

Cet examen d'admission se fait d'après le programme d'étude des écoles académiques de la province. Il comporte des réponses écrites sur la grammaire française, la géographie générale, l'histoire du Canada, l'histoire de France et d'Angleterre (15, 16 et 19ème siècles), l'arithmétique, la comptabilité, les principaux éléments de la littérature, ainsi qu'une dictée française, une composition, une traduction de l'anglais au français pour les candidats de langue française et du français à l'anglais pour ceux de langue anglaise.

Toute personne désireuse d'obtenir de plus amples renseignements est priée de s'adresser soit au secrétaire du Collège des Médecins-vétérinaire, le Dr A. Dauth, soit au Dr F.-T. Daubigny, M. V.

Directeur de l'École Vétérinaire
381, rue DeMontigny Est, Montréal

BIBLIOTHÈQUE
NATIONALE

PER
B-226

S



Organ
ADMINISTRATIO
(Edifice

RÉDACTION: 114

VOLUM

VO

Plusi
septembre
A cet
ont l'habi
de volaille
ment.
Profi
car nous
à des pri
qualité de
Nous
étiquettes

BROCH

Prix
Dem
CULTIVA
Grou
ves locale
avantage

Re
Le
clientèle

Coo